

# L'EXTREME DROITE, ON N'A JAMAIS ESSAYÉ ?

Pourtant depuis deux ans nous avons 90 députés dans l'Assemblée nationale et nous voyons par leur positions comment ils veulent organiser nos vies :

Le blocage des prix pour lutter contre l'inflation ? Le RN a voté contre !  
L'augmentation du smic à 1500€ ? Le RN a voté contre !  
Le rétablissement de l'impôt sur la fortune ? Le RN a voté contre !  
Le fond d'un milliard pour la lutte contre les violences sexistes et sexuelles ? Le RN a voté contre !  
Le gel des loyers ? Le RN a voté contre !  
La taxe des Super profits ? Le RN a voté contre !  
L'interdiction des jets privés ? Le RN a voté contre !  
Qui a été soutenu financièrement par Poutine, qui soutient Netanyahu et Bachar el Assad ? Le RN.

## MAIS ON N'A JAMAIS ESSAYÉ DE LEUR DONNER TOUT LE POUVOIR ? VRAIMENT ?

Jordan Bardella, Marion Maréchal, le RN ou Reconquête!, vous pensez qu'on n'a jamais essayé ? Pourtant dans les années 1930 nos grands-parents et nos arrière-grands-parents ont bien essayé les politiques racistes et dictatoriales pour lutter contre la crise économique, cela a mené aux massacres et aux génocides. Parmi les fondateurs du Front national, ancêtre du RN, on trouve Pierre Bousquet, ancien Waffen-SS, et du côté de Zemmour on trouve les nostalgiques de Pétain, l'organisateur de collaboration avec l'Allemagne nazie. L'extrême droite on a déjà essayé. Sans compter que la montée de l'extrême droite s'accompagne de la mise en pratique de ses idées, même par d'autres qui sont déjà au pouvoir, comme le montre la politique autoritaire et fascisante de Macron.

**LE 9 JUIN, N'INSULTEZ PAS LA MÉMOIRE DE VOS ANCETRES.**

**NOUS VALONS MIEUX QUE CELA !**

# L'EXTREME DROITE, ON N'A JAMAIS ESSAYÉ ?

Pourtant depuis deux ans nous avons 90 députés dans l'Assemblée nationale et nous voyons par leur positions comment ils veulent organiser nos vies :

Le blocage des prix pour lutter contre l'inflation ? Le RN a voté contre !  
L'augmentation du smic à 1500€ ? Le RN a voté contre !  
Le rétablissement de l'impôt sur la fortune ? Le RN a voté contre !  
Le fond d'un milliard pour la lutte contre les violences sexistes et sexuelles ? Le RN a voté contre !  
Le gel des loyers ? Le RN a voté contre !  
La taxe des Super profits ? Le RN a voté contre !  
L'interdiction des jets privés ? Le RN a voté contre !  
Qui a été soutenu financièrement par Poutine, qui soutient Netanyahu et Bachar el Assad ? Le RN.

## MAIS ON N'A JAMAIS ESSAYÉ DE LEUR DONNER TOUT LE POUVOIR ? VRAIMENT ?

Jordan Bardella, Marion Maréchal, le RN ou Reconquête!, vous pensez qu'on n'a jamais essayé ? Pourtant dans les années 1930 nos grands-parents et nos arrière-grands-parents ont bien essayé les politiques racistes et dictatoriales pour lutter contre la crise économique, cela a mené aux massacres et aux génocides. Parmi les fondateurs du Front national, ancêtre du RN, on trouve Pierre Bousquet, ancien Waffen-SS, et du côté de Zemmour on trouve les nostalgiques de Pétain, l'organisateur de collaboration avec l'Allemagne nazie. L'extrême droite on a déjà essayé. Sans compter que la montée de l'extrême droite s'accompagne de la mise en pratique de ses idées, même par d'autres qui sont déjà au pouvoir, comme le montre la politique autoritaire et fascisante de Macron.

**LE 9 JUIN, N'INSULTEZ PAS LA MÉMOIRE DE VOS ANCETRES.**

**NOUS VALONS MIEUX QUE CELA !**